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自治協議会名

司会者 　森岡昭二 報告者 　福田香織

参 加 人 数 15

　思う。現状として、職員は現場を見に来ないし、県へ市道建設の交渉にも行っていない。

　を広げてほしい。

　一体、職員は何をしているのか。

　クしてほしい。

　伊賀市議会議長　様

・すべての農家が助成金をもらえるようにしてほしい。そうでなければ、稲作農業が立ち行かな

　また、地区振興計画では、地区が主体となるため、行政は何もしてくれないのではないか。

　　　　　平成２７年度議会報告会６班

班長　　森岡　昭二　　

出 席 議 員
記録者 　福田香織

【主な意見・提言等】

・住民自治協議会は二重構造になっていて、うまく機能していない。合併前の区長会のほうが上

　平成２７年 ７月３１日

・「市長と語る会」が開催されているが、開催内容は情報公開されるので、議員も内容をチェッ

　　　　議会報告会実施要綱第１０条第１項の規定により提出します。

　択する」ということをどのように捉えているのか。採択後の議会の取り組み方について疑問に

報　　告　　書
　平成２７年７月１５日（水）　２０時００分 ～ ２１時３５分

　森岡昭二、福田香織、中井洸一、北出忠良

開 催 場 所 　玉滝地区市民センター　玉滝地域まちづくり協議会

名

・市道建設の請願が市議会で採択されたのに、その後一向に進んでいない。市議会は「請願を採

　手く機能していた。以前の体制に戻したい。

　また、当地域は伊賀市の北の玄関口であり、滋賀や京都が生活圏でもある。そのため交通量も

　年々増加しているのだから、様々な事業と組み合わせるなどして、伊賀市の発展の為にも市道

・若者の移住・定住は深刻な課題であるので、議員からも良いアイデアを出してほしい。

・自主防災組織について、現状は全く機能していない。自主防災組織連絡協議会を立ち上げてほ

・伊賀市総合計画は、合併時と全く同じで、合併後10年間の反省が無く、総括できていない。

・市内に審議会が125あり、中には伊賀市のことを知らない大学教授が総括しているものもある。

　しい。また、防災時の職員配備も整理されていないように思う。

　くなる。また、担当職員が現場に足を運び、指導してほしい。


